
　春を肌で感じた３月17日、旧近衛邸で総会を行いました。
報告すべてが承認され、研修会として、一色町生田に民間業者が計画している「産廃処分場」について、

市の環境課の方から話を聞きました。

　計画されている産廃処分場は・・・

　　1日平均1,250トン以上の産廃ゴミが

☆日本最大級の規模：５３ヘクタール 　　全国から運び込まれ、23号から国道1号から、

　1000万㎥…名古屋ドーム約６コ分。 　　　毎日10㌧トラック●125台が、

あらゆる産廃ゴミを受け入れ、埋立て 　　　　市内をバンバン走り回るってこと！？

期間は５０年…なぜ、この大きさ？？

　地下汚染を防止するためには、

　水処理を１００年続けないといけない！

　業者は本当にきっちりとやれるのか？ 　　　　　計画地は、堤防ひとつ隣は三河湾！

　　　　150ｍ西には一色中学が、（一色の子は

　　　みんな行く）…子どもの健康被害は！？

　  20ｍ掘ってさらに20ｍ上に積み上げ（高さ７階建のビル）

　 南海トラフ巨大地震、津波、液状化…

   事故などによるリスクは？

   西尾の産業、漁業など大丈夫？？

シメは、恒例の合唱♪♪～　ステキなギターの音色と共に「いい日旅立ち」など…気分はさくら色

今年も皆さんと一緒に考え、そして行動できたらと思っています。よろしくお願いします。

のりこホームページ　http://www.noriko.to/

　ホットな情報を更新中！

代表　杉田 美雪

応援団「産廃処分場計画の‟今„」勉強会から・・・

FAX      54-0323

そだね～、PFIも大変だけど、
一色町の産廃計画ももっと重大！！
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皆さん！ 他人ごとではないですね！
10名以上集まれば説明に来てくれます。市環境保全課に連絡を！ ☎34-8111

女性を議会に!!

市民団体、漁協や市長は反対し、

「許可しないで」と

県に要望してるけど、

・・・決定するのは知事！

このままじゃヤバイ！
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　30年度事業と予算、新たな取組みイイ感じ！ 

　中村市長の初めての予算編成、PFIの大幅見直しを控えているため「堅実」

なつくりです。　これまでなかなか目が向けられなかったけど具体的な効果が
見込める…災害対策や子どもたちの学習環境の整備などが事業化されました。、

～新たな事業～
①災害用マンホール（M）トイレ…避難所となる小学校に　・・・
　　　～災害救援便槽＝Mトイレを整備。31年は矢田･花の木･一色中部小…毎年、順次進めます。

②一般家庭の家具転倒防止に補助金　・・・
　　　～大規模地震では想定死者800人。家具固定ができれば200人は助かるんだって！！

③子育て世代包括支援センター　・・・
　 　～妊娠がわかった時からの個別サポート計画、相談体制を保健センターに。

④出産祝い金　・・・
　　　～第１子 3万円・第2子 5万円･第3子に7万円を支給。

⑤高校生に奨学金（月額9000円）　・・・
　　　～もちろん返さなくて良いタイプ（年間90名を募集）。

⑥特別支援学校・給食センター用地造成　・・・
　　　～福地の「憩いの農園」の北に、来年からの建設の準備。

⑦障害者歯科診療所の新設　・・・
　　　～毎週木曜日に診療、保健センター西の休日診療所の隣に開設されます。

～引き続き行います､学校の整備～
⑧ 小学校体育館の天井など耐震化　・・・
　　　～花の木小・西野町小・中畑小…これで達成率は79％になります。

⑨小中学校のトイレ整備と洋式化
　　　～小学校は、鶴城・米津・西野町・室場・三和・一色西部・横須賀・東幡豆

　　　～中学校は、西尾・鶴城・東部・一色。小中の達成率は78％に。

　　　～保育園は、三和・巨海・一色東部・吉田、そして西尾幼稚園。

   ところで 30年度の予算どれくらいか､ご存じですか？？

　　➊子ども医療費（中３まで無料化）♥～9億2200万円

　　❷予防接種（乳幼児の各種接種と高齢者のｲﾝﾌﾙｴﾝｻﾞ）♠～4億9660万円

　　❸町内会への事務委託料（402町内会に広報の配布などなど）♦～1億5030万円

　　❹町内会からの要望（道路補修や交通安全対策など）♦～6億6850万円

　 ❺西尾駅前コンベンションホール（の補助金･10月1日ｵｰﾌﾟﾝ予定）♣～2億円

　～PFIの関係では・・・～

　　❻160施設の維持管理（法定点検や清掃など）♦～3億2100万円

　　❼一色地域交流広場の運営（旧公民館や学びの館など3施設）♠～1億2800万円
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  　　補正予算では SPCに一色3館の改修費5億6千万円を支払いました。

●5億6千万円を一括で支払！旧一色公民館や学びの館などの改修を終えた３施設分。

　　～SPCが契約した30年延払いではなく、一括支払いを求めてきたため、市が応じたものですが、

　 　　3月議会に上程され、賛成多数で可決されました。

　　　 （契約とは異なる申入れですが、今後の見直しを踏まえたものと思われます・・・。）

     PFI「見直し」のポイントと今後の行方は・・・！？
◆ 見直しの大きなポイントは、SPCから提案された施設の建設をヤメること。
    　�寺津温水プール　　　　�10階建て市営住宅　　　�きらスポーツドーム

 　   �吉良支所棟のフィットネス部分　　　�一色エクストリームパーク（ｽｹｰﾄﾎﾞｰﾄﾞ場）

◆ 市長は「市民の望まないものは造りません。この半年の間、アンケートも含め、市民の

　 　声をできる限り聞いて判断した方針です。」と明言。

　　　　～4月10日吉良、11日一色での説明会では、見直しを評価するという意見が相次ぎました。

◆ 交渉は、契約書15条にしたがって「契約内容の変更」を申し入れる形で行われます。

　　　 ～どんな工事でも、フツー、施主が「やめてくれ」と言ったらヤメるものですが、問題はSPC

  　　　　エリアプランが、それを受け入れるかどうかですね！！

　　　 　現在、市の顧問弁護団が窓口になって交渉が行われています。

　　

白菊丸 10年、母を介護している経験をマンガに。次回もお楽しみに。
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　お知らせのページ

のりこ応援団総会の報告

29年度会計報告

30年度事業計画
　◎例会　　　　　　毎月第３土曜　夜７時半～
　◎議会報告会　　　６・９・12月の例会にて
　◎応援団だより　　　　年４回
　◎ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞで情報発信　www.noriko.to/
　◎議会ウォッチングツァー　　　６/７～、８/30～、11/30～
　◎研修会　　　☆お出かけ研修～豊田市防災センター　６月
      　　       　☆認知症サポーター研修
　　　　　　　　☆一色生田の産廃計画について学習会
　　　　 　　 　☆東京 市川記念会講座に派遣

  ◎バザー　　　　１０月２１日（日）午後　　マツイ理容店駐車場

        　　     平成30年6月議会の日程
日付 曜 会議名 議題 備考

6月7日 木 本会議 議案上程

6月8日 金 　〃 一般質問

6月11日 月 　〃 　　〃 のりこさん登壇予定

6月12日 火 　〃 　　〃 （8日から12日のいずれかで

6月14日 木 厚生委員会 委員会審議 　登壇します。詳しくは議会

6月15日 金 文教委員会 　　〃 　事務局へ ☎６５－２１８２）

6月18日 月 経済建設委員会 　　〃

6月19日 火 企画総務委員会 　　〃 どの日も10時～全て傍聴できます。

6月27日 水 本会議 最終本会議　議案採決

✓「のりこを呼んでください。おしゃべりの出前いたします！」

✓応援団へのカンパ大歓迎・・鈴木のりこ応援団 〒振替口座00870－1117202

応援団だより発行の資金になります。どうぞよろしく。

✓のりこホームページ ホットな情報を更新中。こちらへもお出かけを！！

http://www.noriko.to/ 質問メールも歓迎です！

どなたさまも、
例会にどうぞ！！

繰越金 63,425 だより作成 1,479,949

寄付（本人） 1,000,000 総会･研修会 6,726

寄付（個人） 1,724,500 調査研究 40,066

活動費 1,076,230
次年度繰越 184,954

合計 2,787,925 合計 2,787,925

支出収入
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